

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

BEPC : début des épreuves écrites aujourd'hui

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

L'EXAMEN du Brevet d'études du premier cycle (BEPC), qui a débuté en avril dernier avec les épreuves d'éducation physique et sportive (EPS), se poursuit ce mardi 29 juin 2021. Au total 40 556 candidats répartis dans 110 centres de compositions sur le territoire national planchent depuis ce matin sur les épreuves écrites. À Libreville et dans l'arrière-pays, les candidats vont se soumettre, trois jours durant, aux différentes épreuves (mathématiques, sciences de la vie et de la terre, physique, français, histoire-géographie ...) qui vont leur permettre de

décrocher le premier diplôme d'études du premier cycle de l'enseignement secondaire général. Comme épreuves inaugurales, les mathématiques et le français (étude de texte, composition française, dictée et orthographe). Des disciplines qui permettront ainsi aux candidats de mettre en exergue les enseignements reçus en classe. Et pour la boucle, ils auront au menu les épreuves orales de langue vivante 1 (anglais). La proclamation de résultats, selon le calendrier des examens, interviendra certainement à la mi-juillet. À noter que cet examen fait son retour après une année scolaire 2019-2020 marquée par sa non-organisation pour cause de Covid-19. Son retour



Photo: SNI/L'Union
Une proclamation publique du BEPC avant le Covid-19.

et celui d'autres examens et concours est un pari réussi pour les plus hautes autorités et le strict respect des mesures qui ont tenu à l'organiser dans barrières.

Peinture: "Les racines de l'espoir" en exposition à l'UOB

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

APRÈS la présentation de ses œuvres à l'Université franco-gabonaise Saint-Exupéry (UFGSE), la semaine dernière, l'artiste-peintre gabonais Georges M'bourou a procédé hier, à l'amphithéâtre Isaac Nguema de l'Université Omar Bongo (UOB), à l'exposition itinérante artistique intitulée "Les racines de l'espoir". Cette cérémonie de lancement s'est déroulée en présence du recteur de l'UOB, Mesmin Noël Soumahou. Ce dans le cadre de la présentation de façon succincte l'ensemble de ses œuvres, le peintre gabonais s'est attelé à faire une différenciation entre l'esprit et l'âme. Car selon ce dernier, l'art ne s'explique pas, il se découvre. S'agissant de la thématique retenue pour cette exposition, Georges M'bourou précise qu'il "s'agit d'un mélange de lumières et de couleurs dans ces œuvres". Cette exposition, a-t-il encore expliqué, "célèbre mes



Photo: HNM
Georges M'bourou, lors de la présentation de ses œuvres, hier.

30 ans de peinture, ce qui m'em-mène à vulgariser mon travail de peintre mais aussi de philosophe auprès du grand public. C'est un thème qui a plusieurs facettes, c'est d'abord spirituel, parce que l'homme change dans l'esprit. Et il faut prendre conscience de cela à travers ce que nous voulons faire sur terre. Il faut prendre conscience de la culture de l'excellence, il faut donner le meilleur de soi-même et le faire avec amour pour les autres. Mais tout ceci passe par un système de fonctionnement qui comprend la divinité, la patience, et bien d'autres choses". L'exposition est ouverte au public jusqu'au 2 juillet prochain.

Éducation: sensibilisation des élèves à un usage responsable des réseaux sociaux

I.I
Libreville/Gabon

LES réseaux sociaux ont intégré nos vies, de façon fulgurante. Davantage encore celle des jeunes, plus accros aux nouvelles technologies. Une pratique quotidienne non sans déviations observées dans l'usage et la pratique de ces canaux modernes de communication charriés par Internet. C'est pour sensibiliser les jeunes, particulièrement exposés à ces outils sociaux, que Gabon Telecom a dans le cadre son "engagement citoyen, initié depuis 2017, un programme éducatif intitulé GT Lab". Un programme consistant à offrir aux jeunes une formation gratuite sur "l'utilisation responsable des réseaux sociaux". La 3e édition se tient depuis le 31 mai dernier dans la salle numérique du lycée national Léon Mba, entièrement financée par Gabon Telecom et UGB. Encadrées par les dirigeants



Photo: DR
Une des classes numériques de Gabon Telecom au lycée Léon-Mba.

des trois établissements qui composent le complexe scolaire Léon-Mba, les sessions sont organisées de manière à offrir une représentativité de toutes les classes de la 6e à la 1ère (les classes d'examen ayant été exemptées). Ces formations, qui s'étendent jusqu'à ce 30 juin 2021, permettront à ces jeunes scolaires de mieux maîtriser les différentes plateformes (Facebook, TikTok, Snapchat,

Instagram...), d'appréhender les bons et les mauvais côtés de ces médias sociaux. Un accent particulier est mis sur les fake news, leurs dangers, comment les identifier, etc. La formation est assurée par des professionnels du Web de Melty TEK, une PME locale. À la grande satisfaction des principaux bénéficiaires qui vont de découverte en découverte dans les méandres des réseaux sociaux.